
地區論壇討論申辦亞運會 
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  民政事務局今日（十月二十五日）在梁顯利油麻地社區中心舉行地區論壇，

就香港應否申辦２０２３年亞洲運動會（亞運會）聽取地區人士的意見。 

 

  民政事務局副局長許曉暉在論壇與出席者坦誠交流，重申申辦亞運會是政府

落實長遠體育政策目標的機遇，除了為年輕一代以至香港未來作出投資外，舉辦

這項盛事可以同時提倡健康生活，推動體育運動發展，帶來無形而實際的長遠效

益。 

 

  許曉暉說：「政府已延長諮詢期至十二月一日，我們希望在這段時間內，社

會各界能分析理據和事實，踴躍發表意見。我們會繼續細心聆聽各界意見，集思

廣益。」 

 

  民政事務局將於十一月二日在瀝源社區會堂舉辦最後一場申辦亞運會地區

論壇，聽取意見。 
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